

La session constituante du Parlement cubain qualifiée de transcendantale



La Havane, 10 avril (RHC) Le secrétaire à l'Organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales Ojeda, a qualifié lundi de transcendantale la session constitutive de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP), prévue pour le 19 avril.

Roberto Morales Ojeda a partagé sur son profil Twitter l'appel lancé la veille par le Conseil d'État, et a rappelé que cette date marque le 62e anniversaire de la victoire de Playa Girón (Baie des Cochons), la première défaite militaire de l'impérialisme en Amérique latine.

L'ANPP (Parlement), lorsqu'il est constitué pour une nouvelle législature, élit parmi ses députés le président, le vice-président, le secrétaire et les autres membres du Conseil d'État.

Il élit également le président et le vice-président de la République et, sur proposition du président, le premier ministre, les vice-premiers ministres, le secrétaire et les autres membres du Conseil des ministres (Source : Radio Reloj).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/319293-la-session-constituante-du-parlement-cubain-qualifiee-de-transcendantale>



Radio Habana Cuba